



Bühler Quetscheteufel 1993 e.V.

Bühler Quetscheteufel 1993 e.V., Postfach 1233, 77802 Bühl

Presse-Information

Bühl, den 11. Dezember 2025

Hörner hoch, die Hölle lacht - Bühl feiert 33 Jahre Teufelsmacht

Schwarz, gelb und blau leuchten die Häs der Quetscheteufel, wenn sie mit ihren Hörnern durch Bühl ziehen - seit 1993 ein unverwechselbares Zeichen der Fastnacht. Aus einer kleinen Gruppe ist eine Teufelsschar mit inzwischen 79 aktiven Mitgliedern entstanden, unterstützt von 18 BQT-Kids und 6 BQT-Teens. Heute sind die Quetscheteufel fest im Bühl Vereinsleben verankert. Unter dem Jubiläumsmotto „Hörner hoch, die Hölle lacht - 33 Jahre Teufelsmacht“ starten die Quetscheteufel in die Fastnachtskampagne 2025/2026.

Den Auftakt bildet der vereinseigene Ball „Nacht der Teufel“, der am Freitag, 9. Januar 2026 in der Bachschlosshalle Kappelwindeck bereits zum 24. Mal seit der Vereinsgründung umgesetzt wird. Einlass ist um 19:33 Uhr, Beginn um 20:33 Uhr, der Eintritt ist frei. Der Brauchtumsabend bringt Tanz, Musik und Begegnungen mit befreundeten Zünften - ein Startschuss, der die Bühne für das Jubiläum öffnet.

Ein besonderes Highlight folgt am Schmutzigen Donnerstag, 12. Februar 2026: die Wiederbelebung des Hemdglunkerle-Umzugs. Ein Brauch, den viele Bühlerinnen und Bühler noch aus ihrer Kindheit kennen. Alle Kinder und Eltern sind herzlich eingeladen, mit Nachthemd und Kochtopf viel Krach und Radau zu machen. Für Essen und Getränke ist ebenfalls gesorgt. Treffpunkt ist um 18:33 Uhr auf dem Kirchplatz. Die wichtigsten Informationen dazu enthält ein Flyer, der in Bühl verteilt wird.

Oberteufel Frank Leyendecker erklärt: „33 Jahre Quetscheteufel - das ist ein Jubiläum, das wir mit allen feiern wollen. Der Hemdglunkerle-Umzug gehört zu Bühl, und wir freuen uns, ihn gemeinsam mit der Bevölkerung und allen Bühler Vereinen wieder aufleben zu lassen.“

Am Fastnachtssonntag, 15. Februar 2026, und Rosenmontag, 16. Februar 2026, sind die Quetscheteufel mit einem Stand auf dem Nährischen Markt präsent. Dort gibt es eine leckere Stärkung als Basis für den närrischen Tag.

Ob groß oder klein, ob jung oder alt - wir feiern ausgelassen und voller Freude. Hörner hoch, die Hölle lacht - 33 Jahre Teufelsmacht!

Weitere Informationen unter: www.quetscheteufel.de